2021年度



壱分小学校 〒630-0222 生駒市壱分町 356-1

☆地域の方から「昔の遊び」を教わりました

1年生の子どもたちは、12月1日(水)と8日(水)に、地域の老人会の方々から「昔の遊び」を教えていただきました。「こま」「まりつき」「ゴムとび」「お手玉」「けん玉」「あやとり」などの遊びを、グループに分かれて丁寧に教えていただきました。すぐにできないような遊びもありましたが、地域の方々にお手本を見せていただき、粘り強くチャレンジすると、少しずつできるようになってきました。「昔の遊び」を通して、1年生の「やった!」「できた!」という笑顔をたくさん見ることができました。

寒い中、温かいご支援をいただき、ありが とうございました。



☆校内作品展を開きました

12月6日(月)から21日(火)まで、校内作品展を開きました。個人懇談の期間を利用して、保護者の皆様にも御覧いただきました。1年生から6年生まで、どの作品も時間をかけて取り組んだ力作ばかりです。3学期、ご家庭に作品を持ち帰りましたら、一緒にお話をしてあげてください。

☆楽しかったよ!和太鼓体験

12月13日(月)に、5年生の子どもたちが和太鼓体験をしました。教えてくださったのは、生駒山麓太鼓の指導をされている水崎一充先生です。小宮太鼓や締太鼓、竹太鼓といった様々な種類の太鼓に触れ、体全体を使って打ち鳴らしました。体育館にドンドンと響く太鼓の音を聞くと、清々しい気持ちになりました。

コロナ禍の今年、子どもたちは、音楽の授

業で思うように楽器の演奏ができませんでした。師走の空に向かって、力いっぱい音を出すことができ、みんなとても満足そうでした。



☆個人懇談会、ありがとうございました

12月16,17,20,21日の4日間、2学期の個人懇談会を実施しました。2学期の間に子どもたちが身に付けた力や、一人一人の頑張りを確かめ合う時間となりました。

本日は、通知表「あゆみ」をお渡しします。 2学期伸びたところをたくさんほめてあげて ください。

☆2学期を振り返って

まだまだ厳しい暑さが残る8月末、2学期がスタートしました。2学期は、社会見学や修学旅行、運動会といった様々な行事が予定されていました。しかし、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年通りの方法で実施することが難しい場面がたくさんありました。感染状況が変わる中、その都度、子どもたちや教職員、保護者の皆様と話合いを重ね、何とか実施することができました。

特に、運動会や土曜参観では、保護者の方の参観人数を制限する等の対策を取らせていただきましたが、学校の判断をご理解いただき、ご協力いただきましたこと、心から感謝申し上げます。

本日、無事終業式を迎えることができ、教職員一同、安堵しています。

さて、明日からは、子どもたちが心待ちにしている冬休みです。ご家庭での時間を楽しんでいただき、皆様で新しい年をお迎えください。来年もどうぞよろしくお願いします。